

## Propositions du Service du cheminement de la foi

### Conférence

Au mois de mai, le Service du cheminement de la foi accueillera au Centre St-François Jean-Claude Boillat, diacre et responsable du Service audiovisuel du Jura pastoral (SAJP), pour un exposé autour de son livre «Web & Co et pastorale» qui traite des nouvelles technologies de l'information et de la communication, ou comment transmettre la Parole avec les outils proposés par les réseaux sociaux, sachant qu'aujourd'hui la personne la plus suivie sur Twitter est le pape François.



Jean-Claude Boillat, diacre permanent, spécialiste du multimédia, bénéficie d'une large expérience. Il a signé, avec l'abbé François-Xavier Amherdt, un ouvrage sur les nouvelles technologies de l'information et de la communication en lien avec la transmission de la foi. Il présentera les possibilités et les avantages qu'offrent ces supports de communication pour la pastorale aussi bien en liturgie, en catéchèse, qu'en diaconie.

Lundi 12 mai à 20h15  
au Centre Saint-François Delémont.  
Entrée libre et collecte à la sortie.



Pre  
à 1  
6 à  
Dé  
pre  
  
Les  
nièr  
poss  
dans